

196-1992

1097603

Alejandro
Flores, actor,
poeta, autor,
enamorado,
galón...

1097603, 10.3, 1990, p. 32.

Alejandro Flores, el eterno galón

El 6 de enero de 1962, falleció Alejandro Flores. El 6 de enero de 1990 se cumplieron ya 28 años de su desaparición.

Toda una vida, una juventud plena que no tiene por qué acordarse de él, ni siquiera los que estudiaron teatro, y menos con los profesores que sólo desean olvidarlo.

Al año siguiente de su muerte, según Juan Pérez Retocal, asistieron doce actores en romería; al siguiente sólo cuatro. Al Teatro Tíbia de la Sociedad de Autores (Satch) se rebautizó con el nombre del insigne actor Alejandro Flores, a solas nadie más; hoy el teatro permanece somnoliento y no se abre para celebrar estas gloriosas fechas de homenajes. Y menos se visita su tumba que está desmantelada a raíz de los terremotos.

Fue un actor de los grandes; mantuvo su temporada por espacio de cuarenta años. Recorrió Chile infinidad de veces y solo, en su juventud, fue hasta Buenos Aires, donde un crítico llamó la atención a los actores viejos para que fueran a ver a un joven que



Alejandro Flores, el eterno galán [artículo] Mario Cánepa Guzmán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cánepa Guzmán, Mario, 1919-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alejandro Flores, el eterno galán [artículo] Mario Cánepa Guzmán. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)